

校名候補応募結果一覧

別添 1

1 総括表

※申し込み内容の表現をそのまま掲載しています。（一部、個人情報の削除等はありません）

申込件数184件、71候補【五十音順】

No.	校名候補（ふりがな）	応募数
1	蒼（あお）	1
2	あおぎり（あおぎり）	1
3	秋月（あきづき）	1
4	旭（あさひ）	1
5	池月（いけづき）	5
6	馬走る（うまはしる）	1
7	海（うみ）	1
8	うみかぜ（うみかぜ）	1
9	海風（うみかぜ）	1
10	海の子（うみのこ）	8
11	海山（うみやま）	2
12	海王（かいおう）	1
13	海岸（かいがん）	3
14	海光（かいこう）	1
15	海星（かいせい）	1
16	海明（かいめい）	1
17	奏（かなで）	1
18	観音崎（かんのんざき）	3
19	観音崎海風（かんのんざきうみかぜ）	1
20	潮風（しおかぜ）	3
21	シーサイド（シーさいど）	1
22	しみず（しみず）	1
23	清水（しみづ）	1
24	白浜（しらはま）	1
25	新海（しんかい）	1
26	清朗（せいらう）	1
27	走馬（そうま）	19
28	高尾（たかお）	1
29	健（たける）	1
30	たちばな（たちばな）	3
31	橘（たちばな）	3
32	つなぐ（つなぐ）	1
33	東京湾（とうきょうわん）	1

No.	校名候補 (ふりがな)	応募数
34	なぎさ (なぎさ)	1
35	走ヶ浜 (はしりがはま)	1
36	走馬 (はしりま)	1
37	走水・馬堀 (はしりみず・まぼり)	1
38	走水・馬堀 (はしりみづ・まぼり)	1
39	走水馬堀 (はしりみずまぼり)	3
40	はま (はま)	1
41	浜 (はま)	1
42	馬走 (ばそう)	1
43	ひかり (ひかり)	2
44	飛翔 (ひしょう)	1
45	広 (ひろ)	1
46	富士桜 (ふじざくら)	1
47	ほたる (ほたる)	3
48	蛍 (ほたる)	1
49	松崎 (まつさき)	1
50	馬走 (まそう)	1
51	馬走中学校 (まそうちゅうがっこう)	1
52	馬走 (まばしり)	1
53	馬堀 (まぼり)	1
54	まぼはし (まぼはし)	1
55	馬走 (まぼはし)	2
56	まぼり (まぼり)	1
57	馬堀 (まぼり)	2
58	馬堀 (まぼり)	61
59	馬堀海岸 (まぼりかいがん)	2
60	馬堀走水 (まぼりはしりみず)	5
61	馬堀・走水 (まぼりはしりみず)	1
62	馬堀走水 (-) ※読み仮名なし	1
63	まぼりみず (まぼりみず)	1
64	馬堀水 (まぼりみず)	2
65	水樹 (みずぎ)	1
66	水堀 (みずほり)	2
67	緑 (みどり)	1
68	海来 (みらい)	1
69	未来の翼フューチャーウイングス (みらいのつばさふゅーちゃーういんぐす)	1
70	明生 (めいせい)	1
71	令和(れいわ)	1

2 校名候補応募結果一覧（候補理由入り）

※申し込み内容の表現をそのまま掲載しています。（一部、個人情報の削除等はありません）

申込件数184件、71候補【五十音順】

No.	校名候補（ふりがな） 候補とした理由	応募数
1	<p>蒼（あお）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・「蒼い海、蒼い空」を連想できるような「蒼」を選びました。 	1
2	<p>あおぎり（あおぎり）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・在校生の母親です。我が家は3代続けて馬堀小学校にお世話になっています。私も馬堀小学校の卒業生ですが、当時は中学校と小学校の間にあおぎりの木がありシンボリックな存在でした。（確か今は移動しているかと思いますが） ・当時の支援級のクラスなどにも「あおぎり学級」とつけていたりなじみのある名前でした。あおぎりは水気が多いことから火事からも守ってくれるという強いイメージもあります。また広島市の平和記念公園にもあり平和的なシンボルとしても知られている木です。 ・馬堀や走水という地名には全然関係ない名前ですが、これから、両校で強く、優しい仲間として穏やかな学校生活を送ってほしいな、と思います。 	1
3	<p>秋月（あきづき）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・走水にも馬堀にもゆかりがあるから。但し馬堀の名前のままでも良い。そうすればいろいろ費用がかからずすむ。その分校舎の補修や送迎バスなどの費用に回してほしい 	1
4	<p>旭（あさひ）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・朝日の毎く毎日新しい事に進んでほしい 	1
5	<p>池月（いけづき）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・自分は馬堀小学校の卒業生で、在校時代に実際に総合の時間に走水と馬堀のルーツについて調べたことがあります。その際、走水の名前の由来は、ヤマトタケルがこの地にやって来た際に海を見て「水が走るような波だ」と発言したことにありました。馬堀の由来は、そのヤマトタケルが乗っていた馬の『池月』が、今の馬頭観音のある場所で、蹄を用いて湧き水を掘ったことから「馬が堀る」…馬堀になった知りました。走水と馬堀は、どちらもヤマトタケルと池月で繋がっているんだと、当時はぼんやりとしか考えていませんでしたが、この度その二つが一つになるということで、是非そのどちらにも縁のある『池月』という名前を候補に上げさせていただきたいと思います。また、小学校の名前ということで、『池月』は児童の皆さんが書きやすい漢字である点もポイントだと思います。自分の時は馬堀の『堀』をよく『掘』と間違えたり、そもそもそれが小学校で習う漢字ではなかったので、覚える際にかなり苦戦しました。『池』という字は部首と作りがハッキリしており、『月』は象形文字であることから、どちらも国語の漢字の成り立ちの例にも使いやすく、自然に授業にも組み込めると考えられます。加えて見た目通りの読み方なので、大会等の表彰で「うまほり小学校」と誤読されることも少なくなると思います。どうか候補の一つとして、ご一考ください。 	5

No.	校名候補（ふりがな） 候補とした理由	応募数
	<ul style="list-style-type: none"> ・馬が地面を掘って水がわいたという話があり、馬の名前が池月だからです。 ・馬堀のゆらいの馬の名前が池月だからです。 ・馬堀の地名の由来になっている名馬「いけづき」児童はこの名馬の伝説を在学時に学びます。馬堀小学校の前に池月を奉る馬頭観音があり、今でも騎手などがお参りに来ています。馬堀、走水両方の名を使うことができないのなら「池月（いけづき）」が良いと思います ・馬堀の由来になった馬の名前が池月。小学校がある地区の歴史に関係がある名前のほうが受け入れが良いのかな？と思ったため。 	
6	馬走る（うまはしる） <ul style="list-style-type: none"> ・馬が走る様子が頭に思い浮かびました。これからの未来を颯爽と駆け抜けるような(変化に富む)、そんな学校になってくれることを願ってこの名前をつけました。 	1
7	海（うみ） <ul style="list-style-type: none"> ・日本一海に近い学校の走水小学校と馬堀海岸という地名を持つ馬堀小学校の統合なのでシンプルに「海」という共通のワードがいいなと思ったからです。 	1
8	うみかぜ（うみかぜ） <ul style="list-style-type: none"> ・朝起きたときに東京湾からの汽笛や心地よい海風を感じられる小学校だから。小学1年生や高齢者、海外の人でも読みやすく筆記しやすいように、ひらがな表記としました。 	1
9	海風（うみかぜ） <ul style="list-style-type: none"> ・海→馬堀、走水、ともに海に近いから。風→風が気持ちよいから。 	1
10	海の子（うみのこ） <ul style="list-style-type: none"> ・馬堀は元々海水浴場でした。 ・海に一番近い小学校である走水小学校の子供達の想いを表わすことが出来るかと。 ・海のすぐ近くの恵まれた環境で、子供たちが健やかに成長することを願って候補としました。 ・海の近くの走水小と馬堀小の合併にあたり、まさに「海の子」たる両校の子供さんの通う学校の名前として最適だと思った為。 ・学校名は、走水馬堀両校に対等となる名称であるべきと考えます。 <p>両校を包括する地名（旧町名浦賀）は相応しないし「走水馬堀小学校」や「馬堀走水小学校」では対等ではないし中間の旧字名「伊勢町小学校」では馴染薄いです。</p> <p>両校の歴史や地理などを考慮すると、「日本武尊（やまとたける）小学校」「弟橘（おとたちばな）小学校」「泉社（いずみやしろ）小学校」「霊泉（れいせん）小学校」なども思い浮かびますが、いずれも硬くて古臭いので却下に値します。</p> <p>そこで世界や未来に繋がる明るい「海」にちなんだ名称が相応しいことに至ります。</p> <p>しかし「海小学校」ではストレートだし「渚小学校」「海岸小学校」「湾岸小学校」「浜辺小学校」「磯辺小学校」は各地にあるので、調べた限り全国にない「海の子小学校」が澆刺としたイメージも加味されて最も相応しい名称であると判断しました。</p>	8

No.	校名候補（ふりがな） 候補とした理由	応募数
	<p>ひらがなではなく漢字としたのは、いずれも小学校低学年で習得するため、「習ったのになぜひらがな?」という疑問を払拭するためでもあります。</p> <p>以上の理由により「海の子小学校」を最も有力な候補といたします。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・「海の子小学校」が採用された場合には、下記の校歌も提案いたします。 <p>1 神代（かみよ）の社（やしろ）名馬の泉 開化の入江（いりえ）水道の 海路に臨む 学舎（まなびや）に 伸びゆく我らの心と身体（からだ） 海の子小学校 みんなの母校 誇らん母校</p> <p>2 馬堀海岸走水港 汐風（しおかぜ）薫（かお）る名勝の 地の利豊かな学舎に 羽ばたく未来へ希望の仲間 海の子小学校 みんなの母校 誇らん母校</p> <p>1番は歴史、2番は地理に基づく構成で、健康で未来に向かう学童がテーマです。1番は神代の社（走水神社）と名馬の泉（馬頭観音）の順に走水と馬堀を並べて、2番は馬堀海岸から走水港に続けて馬堀と走水が対等になるように扱っています。</p> <p>歌部分は1-2番合計で短く70秒に収め、朝礼等で歌う際にも集中できる長さです。</p> <p>1-2番とも歌詞の前半は高学年になって意味を知る程度のレベルとし、後半は親しみやすい歌詞と口ずさみやすいメロディにまとめ、最後は堅く文語で締めています。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・走水と馬堀の海を愛する気持ちと、子供たちにも思い出に残る名前が良いと思いました。 ・馬堀小OBの制作した歌を校歌とし地名でなく全国になくユニークな校名である。当市の学童クラブ「うみの子」および滋賀県の学童学習船「うみのこ」と区別するため「海の子」とした。 ・馬堀小学校卒業生です。卒業してから半世紀経ちますが未だに覚えているのは水泳教室が伊勢町海岸でした。私が小学校入学した頃は埋め立ても進んでしまい海岸線が遠くなってしまいましたが、それでも夏になると浮き輪を膨らまし毎日のように海へ泳ぎに行きました。100年の間にそんな海の子がたくさんいた事を覚えておいてほしいのでこの名前を推薦致します。 	
11	<p>海山（うみやま）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・海と山が近いから。 ・海と山だから 	2
12	<p>海王（かいおう）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・馬堀小と走水小が海に使いので「海」。馬がかんむりをかぶっているイメージで「王」がいいと思うから。 	1
13	<p>海岸（かいがん）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・海に近く、馬堀海岸、走水海岸どちらもあるため。馬堀走水の名前も入れたいが、両方とも組み合わせが難しい。 	3

No.	校名候補（ふりがな） 候補とした理由	応募数
	<ul style="list-style-type: none"> ・馬堀と走水の魅力かつ、共通点である「海岸」を校名とした。 ・「海」という言葉が持つ広い世界やスケールの大きさは、子が将来、日本に留まらずグローバルな活躍をする人に育てて欲しいとの願いをこめている。また、寛大な心と可能性は無限大であることも含んでいる。 ・神奈川県内に同じ校名はなく、横須賀の魅力である海を象徴する校名である。 ・馬堀海岸・走水海岸どちらも海岸があり、つながっている。 	
14	海光（かいこう） <ul style="list-style-type: none"> ・走水小も馬堀小も海が近いから。海が光ってきれいだから光をいれた。 	1
15	海星（かいせい） <ul style="list-style-type: none"> ・走水と馬堀の共通である、海と空を学校名にしました。星は、ホタルのイメージでもあります。子ども達が、これからも自然を大切にのびのびと学べる学校であって欲しいとの思いからです。 	1
16	海明（かいめい） <ul style="list-style-type: none"> ・海が近く横須賀の陽光にあふれた学舎に集う子供たち…それは明るいイメージで私は海明に決めました。 	1
17	奏（かなで） <ul style="list-style-type: none"> ・馬堀小と走水小が融合し、よりよいハーモニーを奏できるようにと願いを込めました 	1
18	観音崎（かんのんざき） <ul style="list-style-type: none"> ・走水と馬堀の間にあるから。 ・走水と馬堀の間をとって観音崎にした。少しおしゃれ。観音崎には、緑も豊かできれいな海もあるから、ぴったりだと思った。 ・馬堀地区から走水地区にかけて知名度のある地名(名所)のため。 	3
19	観音崎海風（かんのんざきうみかぜ） <ul style="list-style-type: none"> ・私は、走水地区に住んでいます。週末、観音崎の海岸沿いを自転車で走っていましたらとても海風が気持ちよかったです。馬堀地区にも海岸沿いの遊歩道がありますし、両小学校の統合した名称としてピッタリだと思います。 	1
20	潮風（しおかぜ） <ul style="list-style-type: none"> ・馬堀小学校も走水小学校も海に近く、また、穏やかで優しい感じの校風であると考えため、「潮風」という、温かい優しいイメージの言葉が合うと思い、この学校名を考えました。「潮」の感じは、?に朝と書くので、学校で学ぶ子どもたちも、太陽が昇るように明るく大きく暖かな心を持って成長してほしいという思いもあります。 ・統合となる両学区とも海と隣接する地域となっていることから、潮風小学校を提案します。潮風はさわやかな風の意味です。潮風は季節間をより一層感じさせてくれます。潮風を感じ海の音、波の音を感じ心豊かに育てほしいと想いをこめて提案します。 ・馬堀は海に近いし、走水小学校も海に近かったから。 	3
21	シーサイド（シーさいど） <ul style="list-style-type: none"> ・お母さんが、走水小の人だったので、おうぼしました。 	1

No.	校名候補（ふりがな） 候補とした理由	応募数
22	しみず（しみず） <ul style="list-style-type: none"> ・横須賀市のページにて、馬堀の由来に「(走水に泳ぎ着いた)喉が渴いた荒馬 が土手を蹴ると清水が湧き出し～」とあり「清水」の単語が両校に共通すること。 ・複数の読みが存在しますが、ひらがなで「しみず」と固定することで、走水に含まれていた文字となること。 ・読みの混乱を防げること。 ・「なぜ、しみず？」から、両校生徒および地域住民が歴史的由来に触れるきっかけにもなるかなと思いました。 	1
23	清水（しみづ） <ul style="list-style-type: none"> ・昔の小原台のわき水を連想しました 	1
24	白浜（しらはま） <ul style="list-style-type: none"> ・両校共に海のそばにあるため 	1
25	新海（しんかい） <ul style="list-style-type: none"> ・学校の名前が新しくなるし馬堀小にも走水小にも海が近いから 	1
26	清朗（せいろう） <ul style="list-style-type: none"> ・走水小学校の校歌の言葉より引用。 	1
27	走馬（そうま） <ul style="list-style-type: none"> ・2つの学校の一文字を入れて対等な統合である事を名前から示す ・2つの学校の名前から1文字ずつ取りました。『馬のように元気に走りまわる子供達』を連想できるかと思ったので。 ・2校の小学校の頭文字、走るは走る水と日本武尊の地名であり、馬は馬頭観音を表しています。 ・ふたつが一つになるという意味で。 ・走り水と馬堀の頭文字をとりました。由来が分かりやすい、また、どちらの漢字も残すことで地域の人に馴染む名前だと思いました。両方の学校名の一文字を入れることで卒業生にとっても名が残って嬉しく、寂しい気持ちが薄れるだろうと思いました。 ・走水と馬堀のさいしょのものをぬきだして走る馬で走馬小学校 ・走水と馬堀の合併のなので。 ・走水と馬堀の最初の漢字を取る。両校名の歴史的な由来を尊重すべきと考える。 ・走水と馬堀の頭文字を合わせているので分かりやすく、それぞれの土地への愛着が感じられると思うため。 ・走水と馬堀の両方の漢字をとった。走る馬で元気な小学校が感じられる ・走水に馬堀をあわせた。走る馬のようにかっこいい小学校になりそうだから言いやすい ・走水小と馬堀がくっつくんだったら走水と馬堀の名をどっちもいれればいい！ ・走馬灯現象の昔の記憶がよみがえるのように、思い出が次々と頭の中を駆けめぐる素敵な体験が出来る学校。 	19

No.	校名候補（ふりがな） 候補とした理由	応募数
	<ul style="list-style-type: none"> ・統合する両校の「走水」「馬堀」の一字をあて「走馬」。走る馬のイメージで爽快感。真っ直ぐに突き進むイメージ ・走水の「走」と馬堀の「馬」から「走馬小学校」としました。また、走馬小学校の呼び方は言いやすいと思います。さらに、馬堀小と走水小が統合されて、新しい学校をスタートするにあたり、それぞれの良い点を合わせつつ、志を一つに、力を合わせ、助け合っ て、未来に向かって「池月」の名馬のように力強く疾走して行って欲しいという願いも込められています。 ・馬堀の馬、走水の走を取りました。意味的にも通るしかっこ良いと思います。 ・両学校の名前を残しながら、当該校の立地にも合った爽やかな名前だと思うから ・良好の頭文字を掛け合わせて読みやすく、合併したのが後からでも分かりやすいような名前にしました ・歴史と伝統のある両校の統合に相応しい校名 	
28	高尾（たかお） <ul style="list-style-type: none"> ・横須賀の旧地名だから。 	1
29	健（たける） <ul style="list-style-type: none"> ・古事記にも記された倭建命（やまとたけるのみこと）から命名。漢字は建設の建ではなく、健康の健の字を使用とした。 	1
30	たちばな（たちばな） <ul style="list-style-type: none"> ・"ヤマトタケルとオトタチバナヒメ"の話より、関連する土地柄 ・馬堀知己の山には、柑橘系（みかん、たちばな）の木が生息していた事にちなんで ・日本書紀の神話に登場する柑橘系の木、すぐに散る桜とは対比的に「永遠性・永続性」の象徴と考えられている事 ・馬堀小学校付近の山には、柑橘系の木が多く生息していたとの事（戦前） ・弟橘媛の伝説の地、走水地区も学区である事 ・走水小と馬堀小を統合するという事で両校に由来がある「たちばな」を提案します。 ・横須賀最古の伝承である弟橘媛命伝説から 	3
31	橘（たちばな） <ul style="list-style-type: none"> ・馬堀小付近の山には戦前、柑橘系の木が多く生息していたとききます。橘はすぐに散ってしまう。桜とは対照的に葉が一年中緑の事から「永遠性、永続性」の象徴であり文化勲章のデザインにもなっていて平和と文化のイメージ。 ・走水地区には弟橘媛の伝説もある事から「橘」の字は両地区に共通するイメージ。 ・おと橘姫。走水小151年の歴史がある学校。校歌にもあるので ・走水の、弟橘媛の伝承から1文字貰いました。橘の花言葉は「追憶」「不老不死」であり、走水小、馬堀小の歴史を大切にしながら、長く栄える町、小学校であって欲しいとの願いと重なり、橘小学校と名付けました。 	3

No.	校名候補（ふりがな） 候補とした理由	応募数
32	つなぐ（つなぐ） ・幼子が初めの一步に、誰かと手をつなぐイメージがわいた。手から手へとぬくもりや愛情やいろいろな思いが伝わっていったと思います。 ・馬堀小学校と走水小学校を子供たちの手でつないで欲しいと思います。2つの学校のこれまでの歴史とこれから始まる未来をつないで欲しいと思います。つなぐことできっと新しい何かが生まれるでしょう。喪失感に代わる新たなるものを子供たちの手と手に託したいと切に願います。	1
33	東京湾（とうきょうわん） ・走水小学校も馬堀小学校も東京湾の海岸に面しております。横須賀市立東京湾小学校と聞けば、その立地や新しい学校のイメージが浮かぶのではないのでしょうか。 以上	1
34	なぎさ（なぎさ） ・キラキラ光る波のように輝くように育てほしいとの思いを込めて	1
35	走ヶ浜（はしりがはま） ・走水小学校への思いが多い方の為に統合でなくなってしまう名前を少しでも残したい。 ・走水の走と馬堀の海岸沿いを感じやすい。（イメージしやすい）	1
36	走馬（はしりま） ・子供達に、未来にむかって希望を持ちまっすぐかけて行ってほしいと思い名付けました。	1
37	走水・馬堀（はしりみず・まぼり） ・両校の卒業生に名を残すため	1
38	走水・馬堀（はしりみづ・まぼり） ・地域名を採用しました。	1
39	走水馬堀（はしりみずまぼり） ・やはり歴史ある走水小と馬堀という地の名前を持つ馬堀小の名前の両方を維持して欲しいと思いました。2校とも漢字で書くと2文字ずつ、計4文字で、そこまで長い訳ではないので、両校の名前を残しても良いのではないかと思います。 ・共に歴史があり消すことが出来ない。 ・住み慣れた馬堀の名前と歴史ある走水の名前の両方を残すため	3
40	はま（はま） ・走水の「は」と馬堀の「ま」を取って、かつ両校とも海岸そばに立地してる	1
41	浜（はま） ・走水と馬堀の頭文字の漢字。海に近く浜をイメージし易いと考える。	1
42	馬走（ばそう） ・馬ぼりの馬、走り水の走りで馬走小学校です	1
43	ひかり（ひかり） ・子供達の未来が光り輝いていて欲しい	2

No.	校名候補（ふりがな） 候補とした理由	応募数
	・海や山々が光り輝き、地域の子どもも大人も光り輝く、みんなで作ろうひかり小学校。新しい学校の誕生、ひかり小学校。子どもの笑顔に満ちあふれて、まぶしい未来、光り輝く未来が待っている。その名はひかり、ひかり小学校	
44	飛翔（ひしょう） ・馬がかけまわるイメージと、意味はちがうけど、水が流れそうなイメージで飛翔小学校にしました。	1
45	広（ひろ） ・広い(幅広い)小学校だから	1
46	富士桜（ふじざくら） ・走水から見える富士さんと、水源地の桜の両方を表す校名が良いとおもって。	1
47	ほたる（ほたる） ・はしりみずにいるからです。 ・走水では当時の生徒からほたるを飛ばそうと始まり、現在まで地域と協力し子どもたちが一生懸命取り組み、今年もこれから飛ぶ予定です。馬堀でもほたるがいると聞きました。両校共通し、馴染みのあるほたる。馬堀地域の方々も「ほたる」という学校名なら、どなたにでも分かりやすく、覚えやすいのではないかと思います。 ・走水にも馬堀にもほたるというものがあるからです。	3
48	蛍（ほたる） ・走水小のほたるの里、馬堀小の奥の自然教育園には蛍が生息しており、両校共蛍が身近な存在で両校の自然の豊さを象徴する名前だから	1
49	松崎（まつさき） ・馬堀と走水の境にある岬の松崎。中間なので。	1
50	馬走（まそう） ・成人した我が子(息子と娘)も、母校の校名が、一文字でも銘があってほしいと願いが有るはずです。両校の頭文字を取り、馬走。読み方は、まそう又はばそう。(の)ばそう=伸ばそうという成長の意も込めました。	1
51	馬走中学校（まそうちゅうがっこう） ・統合した事が後々分かり易い校名が良いと思う	1
52	馬走（まぼしり） ・どちらの歴史も、大切にしていきたい。	1
53	馬堀（まぼり） ・校名変更により余計な予算がかかるのは、いかがなものかと思います。	1
54	まぼはし（まぼはし） ・2つのがっこうのさいしょの2もじをつけました。	1
55	馬走（まぼはし） ・「馬が走る。」と言う意味で馬のように、少しずつ発展していく。友だち関係も勉強関係もよくしてよくなっていく。	2

No.	校名候補（ふりがな） 候補とした理由	応募数
	<ul style="list-style-type: none"> ・単じゅんに覚えやすい、言いやすい。 <p>そして馬が走るというのがかっこいいですね。</p>	
56	<p>まぼり（まぼり）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・近年、幼児教育の重要性が注文されています。平仮名表記にすることで、一年生にも優しい校名になります。そして、より柔らかい印象になるとともに、これまで親しまれている地域の名前を残すことにもなります。走水も同じ馬堀地域であることを考えると、どちらの子どもたちにとっても受け入れやすい名前、混乱も起こりにくい名前だと思います。そして、馬堀中学校にも繋がります。また、馬堀の「ま」、隣の望洋地区の「ぼ」、走水の「り」が集まってできた名前にもなります。横須賀で初めての平仮名表記の小学校という話題性もあります。 	1
57	<p>馬堀（まぼり）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・校歌や校章などを変更しなくて良いから ・馬堀小学校保護者です。受け入れ側なのになぜ校名や校歌を変えなければいけないのかわからない。馬堀地区なのだから、馬堀の名前は残すべきです。災害避難所の名前は変えるべきではない。 	2
58	<p>馬堀（まぼり）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・お金を学校名が変わる時に使うより、児童のために使ってほしい。 ・名前を変えるとわかりづらい ・慣れ親しんだ学校名だから ・地名と同じなので、わかりやすくして良い ・中学校が側にあるので、学校名を合わせた方が良かった ・児童数が減少していくと今後、他でも学校の統廃合が続くことが予想される。その度に所在地と関係のない学校名や連名にしていくと混乱を招くことになる。 ・校名はどこ所在しているか学区の人はもちろん他地域の人にもわかりやすいように所在地名がシンプルについている事が望ましい。 ・統合しても学校の位置は馬堀小だから。 ・他の学校名だと、馬堀中と変わってしまうから。 ・馬堀にあるから。 ・校名変更に税金を使ってほしくないから。 ・馬堀中学校には走水小・望洋小出身の人が来るけど「馬堀」という名前なのに、馬堀小学校は走水小の人が来るだけで名前を変えるのは、おかしいと思うからです。 ・何年か後に望洋小も統合するという話を聞いたけど、もしそれが本当なら、望洋小と統合する時も「名前を変えよう」という話になって、いちいち学校名と校歌を変える手間をかけるからです。 ・走水小は「走水にあるから走水小」で、馬堀小は「馬堀にあるから馬堀小」だからです。 ・はしりみず小学校がすこししか人がこないから 	61

No.	校名候補（ふりがな） 候補とした理由	応募数
	<ul style="list-style-type: none"> ・これから馬堀小学校をしらない人が出てくるのが悲しいし、名前を変える必要はないと思うから。 ・馬堀町にある小学校なので ・馬堀中学校と合わせた同じ名前のままで良いと思った。 ・校舎はそのまま使われているのに名前だけ変わってしまうのは卒業生として複雑な気持ちになります。 ・はしりみずとがったいしてもここは、まぼりなのでまぼりしょうがっこうでいいとおもいます。 ・わたしが今、3年生でもくひょうが「まぼり」（それぞれ○囲い文字）なので、あとも、そのもくひょうを6年生まで、やっていきたいからです。 ・何処にある小学校か一目で分かる事が大事だと思います。馬堀中学校と同じ敷地にあるのに馬堀小学校以外はとても変だと思います。 ・改名の必要はあるのでしょうか。このアンケートもそうですが、改名前後に関わる、時間・労力・費用など各方面に多大な悪影響を与える事になります。以前から現在まで、走水在住の子供全員が走水小学校へ入学していた訳ではありませんので、馬堀小学校の名称変更は不要と考えます。 ・学校名の変更は学校名の入っている物や校歌、校章、学校旗等、学校外の施設案内看板等にも変更が必要になり余計な市税を使う事となります。今後同じように学校の合併がある度に余計な予算を使う事に反対です。また、場所によっては、バス停名や信号機名、民間の商店企業等、生徒や学区の住民だけでなく広く影響が及ぶ可能性があるため学校名の変更は反対です。 ・既に施設名として周知されている。馬堀中学校と隣接しており別校名にするのはおかしい。所在地と関係ない校名への変更は災害避難時等の混乱を招く可能性がある。馬堀小学校は広域避難地と震災時避難所になっている。校名変更すれば表示や案内看板等、様々な無駄な経費がかかってしまう。公共施設名は一目でどこにあるか分かる様、所在地名と乖離しない方が良い。 ・校舎も変わらないので、そのまま馬堀小学校でいいと思います。 ・校名をかえると予算がかかるため。 ・公立の学校、特に小学校は地域に帰属するものだと考えます。無理に新しい名前を作るのではなく、学校の所在する地域の名前をちゃんと冠すべきです。私は横須賀市出身ではありませんが、地元の小学校が統合するときに募集して新しい名前をつけたものの、在校生も地域住民もあまりピンとこず、全体として学校への愛着が薄れたということがありました。馬堀のままだと走水地域への配慮がないという意見も聞きますが、名前を変えたから配慮したということにはならないと思います。単なる名前を変えて終わりという形としての配慮ではなく、実際に子供達や地域への具体的な行動として今地域で行われている活動の継続や走水地域への配慮をしていただければ住民としては嬉しいです。 	

No.	校名候補（ふりがな） 候補とした理由	応募数
	<ul style="list-style-type: none"> ・校名を変更すると、校章・校旗・校歌等、経費がかかるのではないかと。今後、市内でこの様な問題がおきる事があると思われるが、無駄な費用となるのではないかと。 ・合併されて小学生が通う小学校は馬堀小学校だからです。それに、望洋小学校とも合併される話があり、望洋小学校と合併した時も名前を変えていたら労力と時間がかかり、みんな（地域の方や児童）が大変だからです。 ・今までと同じ場所の小学校なので、わざわざ名前変える必要ありません。勿論、走水小学校がなくなるのは残念ですが無理して走水名を付けたり、新たな名称つけるのも違うと思う。今あるモノで上手に無駄なく、税金も掛けないように合併してください。 ・私は馬堀小学校の名前を変えたら一生馬堀小学校に行けなくなるのが、とても悲しいので、馬堀小学校にしました。 ・小学校が合併するだけの理由で学校名を変える必要はないと思います。小学校の場所も馬堀地域なので、今まで通り馬堀小学校って良いと思います。 ・場所が、馬堀だから。避難場所の名前にもなっているため。 ・場所がかわらないため ・場所が現在の馬堀小学校になるのなら、地区・周辺駅同様に馬堀の地名をそのまま使うで、差し障りないと思う。 ・場所が馬堀なので。校名・校歌変更にはかなりの費用がかかるので、そこに税金を使うべきではないと考える。書き換え等の労力も必要ではない。不必要な税金運用、労働であるため。他に必要とされるところに使って頂きたい。 ・場所の名前の学校名が良いと思うから。 ・新設校ならともかく、既存の校舎を利用するのならば、その校名が周知されている以上、校名の変更はするべきではない。 ・人口が少なくなっている状況で校名を変えて余計な税金を使うべきではない ・昔からあるだいきな学校名を失くしたくないこと、團伊玖磨さんと堀口大學さんが作ってくれた校歌を歌いたい。 ・まずは地名であること。伝統ではなく、何処にあるかが大事だと思う。 ・全員卒業時に馬堀中に進むことを考えると同じ名前が良いと思うから。 ・走水がなくなって、統合するだけであって馬堀小はそのままで別の場所に移動するわけでもないのだから馬堀小の名前を変える必要性がないと思うから。 ・走水小学校の生徒達や卒業生の気持ちを考えて新しい学校名募集なのかなと思うのですが、馬堀小学校を使うなら学校名は馬堀小学校のままだが良いと思います。仮に走水小学校の校舎を使うなら走水小学校のままだが良いと思います。 ・卒業生だから。 ・地名が馬堀である場所に学校が所在するから。 ・地名と同じ、小中同じ学校名の方がわかりやすいから ・中学も馬堀で場所も馬堀で周りに馴染んでる名前に変えなくていいと思います。 ・統合しても名前は変わって欲しくないです。 	

No.	校名候補（ふりがな） 候補とした理由	応募数
	<ul style="list-style-type: none"> ・馬堀だから ・地域にある小学校の名前を新たに必要を感じません。これから小学校の数が少なくなっていくであろう中でその度に新しい名前に変更するのかということにもなります。場所を移転したなどの大きな理由もないため、これまで通りの学校名を使用した方が混乱も少なく地域外の方からも浸透しやすいと思ひ、馬堀小学校を候補として選びます。 ・統合しても馬堀にあるのは変わらないし馬堀小学校という名前を無くしたくないので。 ・統合しても馬堀の名前はそのまま良いと思ひます。隣接する馬堀中と異なる学校名になるのは違和感があります。 ・馬堀という地域にある小学校なのだから地名を付けた方が分かり易い。特に災害時などは避難者、救援者両方において土地勘がない人がいると思ひるので、地名の方が分かりやすい。また走水小の名前を残したいという人の気持ちも分かるが、税金をムダに使わない、教員の負担を減らすためにも馬堀小のままで良い。税金を使うなら校名変更に関してではなく学校の設備投資に使用すべき。 ・馬堀にあるのだから馬堀が良い ・馬堀はちゃんと意味があつて「馬堀」という名前になつたし、校歌にも「名馬にちなむ名の校に」という場面もあるのに馬堀という名前を変えてしまうとその場面の意味がなくなつてしまうから変えてほしくないです。 ・馬堀小学校で過ごした思い出とかがあるから変わつて欲しくない。そもそも馬堀小がくっつけてあげるのになんでこっちが変えなきゃいけないんだ！校歌とかも変わっちゃうから悲しい。あとお金とかも色々かかりそう。 ・馬堀地区にあるから。子供2人が馬堀小学校卒業しているから ・馬堀地区にあるため統合するからといつて無理に変更する必要はない。走水の名前が使われなくても無理にひねり出さなくてもいい ・馬堀町にある学校なので、もともとの名前のままにしてほしい。中学も馬堀中なので、馬堀小の方がわかりやすくて良い。 ・馬堀町にある学校なので、校名を変えるとどこの学校なのかわからなくなるので、変えるべきではないと思ひ ・馬堀町にある地域の小学校なので馬堀小学校が良い ・変える必要が無いと思ひます。 ・法立上名を変えないといけないのでしょうか？歴史ある名です。元総理も中学校を卒業しています。別の地に立て替えるわけではないので現存が良いと思ひます。 ・名前をつづけて使つた方がいいなと思ひました。 ・由緒があり、歴史があり、存続させたい 	
59	馬堀海岸（まぼりかいがん） <ul style="list-style-type: none"> ・馬堀海岸駅がいちばんちかいから。 	2

No.	校名候補（ふりがな） 候補とした理由	応募数
	<ul style="list-style-type: none"> ・馬堀海岸駅がもより駅だから。 	
60	馬堀走水（まぼりはしりみず） <ul style="list-style-type: none"> ・合併の意味で ・馬堀小学校卒業生としては馬堀という名は残してほしい気持ちがあります。統合する走水小学校も同じような思いがあると思うので、わかりやすく簡潔な学校名として馬堀走水小学校がよいのではと思います。 ・両校が合併する訳ですから、一番分かりやすい名前としました。所在地が馬堀町ですので、馬堀を先にしました。馬堀と走水の間に・を入れて、馬堀・走水小学校としても良いと思います。地域とは全く関係ないような名称とすることは反対です ・両校の名称を入れたい。 ・両方の名前を残したいため 	5
61	馬堀・走水（まぼりはしりみず） <ul style="list-style-type: none"> ・双方共に由緒ある地名で末永く後世に伝えたいと思って。馬堀：千葉県鴨川市あたりで美女鹿毛（びじょかげ）と言う馬が、走水まで泳ぎ、のどの渴きを覚え傍の岩を掘った所泉が湧きをいやしたといい伝えがある。（源平争乱の頃と聞く！！）走水：古事記に記されている三浦半島最古の地名であるので！！ 	1
62	馬堀走水（-）※読み仮名なし <ul style="list-style-type: none"> ・走水の地名は残してほしい 	1
63	まぼりみず（まぼりみず） <ul style="list-style-type: none"> ・響きが良くて言いやすい ・「まぼり」と「はしりみず」が両方入っている ・平仮名がわかりやすい 	1
64	馬堀水（まぼりみず） <ul style="list-style-type: none"> ・わたしは、馬堀小学校にいて、馬堀はつかいたくて、走水の水をつかいたくて、馬堀小学校にいたのでさいしょに馬堀をつかいたいなと思いました。 ・馬堀と走水を、両方取りたいし、合わせた時のゴロが良いから。 	2
65	水樹（みずき） <ul style="list-style-type: none"> ・「走水」「馬堀」の両地域は豊かな自然に恵まれており、その象徴として「水」と「樹」を校名とした。（説明）①両地域とも水に縁がある。走水は古くから水が豊富で、かつては産業用に、今でも生活用水として利用されている。馬堀は馬が足で掘った岩穴から清水が湧出したといわれており、地名の由来になっている。②樹々の生い茂った自然豊かな地域である。両地域とも小高い丘に囲われ公園があり、多様な植物が自生している。 	1
66	水堀（みずほり） <ul style="list-style-type: none"> ・走水の「水」と馬堀の「堀」から「水堀」（みずほり）を考えました。 ・良質な水が湧き出る走水と、馬が掘って水を飲んだ故事来歴から考えた。 	2

No.	校名候補（ふりがな） 候補とした理由	応募数
67	緑（みどり） ・走水小学校、馬堀小学校には、自然がゆたかで緑につつまれているのでみどりしょうがっこうにしました。	1
68	海来（みらい） ・未来ある子ども達を海にたとえ考えました。海は世界とつながっていて、将来 色々な架け橋になるように育ててほしいとの想いを込めました。	1
69	未来の翼フューチャーウイングス（みらいのつばさふゅーちゃーういんぐず） ・馬堀小とも走水小とも、長い歴史を有しています。特に走水は統合と言っても、廃校としてのイメージが強いものです。ならば、昔の校名を全く連想させない名前の方が新しくスタートするにはふさわしいのではと思いました。	1
70	明生（めいせい） ・二校が合流し新しい校風を作ってほしい	1
71	令和（れいわ） ・児童が少なくなった小学校が大きな小学校に統合(吸収)されてしまう感じは否めないもの のあくまでも2つの学校が一つになるのだ、と思える全く新しい名前に変えてしまい心機 一転、としたら良いのではないかと考えました、令和がついた小学校は聞いたことがない ので提案します。うわさによると望洋小学校も統合の可能性があるとのこと、走水も馬堀 も関係ない名前であれば…と考えました。	1